

## **NOTA AMPA INICIO DE CURSO 2016/17**

Se inicia un nuevo curso escolar, y desde la directiva del AMPA del CEIP Sánchez Albornoz, queremos daros a todas las familias la bienvenida al centro escolar.

Como todos los años, iniciamos nuestras actividades con mucha ilusión y con ganas de que nuestro esfuerzo se vea recompensado en la felicidad de todos los alumnos, ya que para ellos es nuestro trabajo en el AMPA.

A continuación os hacemos un pequeño resumen de nuestras actividades a lo largo del curso.

En primer lugar, indicaros que colaboramos con la dirección y el profesorado del centro en todo aquello que consideramos interesante; queremos ser un puente de comunicación entre la dirección del centro y las familias en todos aquellos temas que deseéis consultar. También llevamos a cabo iniciativas como las siguientes:

Durante los meses de Octubre y Noviembre, en el centro se celebran “EL 9 d’ octubre”, la Fiesta de la Fruta, El día de la Castañera.... En todos ellos participamos, ofreciendo a los niños horchata, castañas, fartons.....

En diciembre organizamos la llegada al colegio de los pajes reales que recogen las cartas para los reyes magos, y el último día de cole nos visitan sus Majestades Los Reyes Magos, que traen regalitos para nuestros alumnos. También ese día el AMPA invita a almorzar a todos los niños del centro.

Colaboramos en la fiesta de carnaval.

Convocamos varios concursos de dibujo al año; de postales navideñas y de fin de curso, en que los alumnos premiados tienen un detalle.

En las excursiones, salidas a teatros, piscinas, etc., colaboramos económicamente con los alumnos asociados, para facilitar su asistencia.

Para fin de curso nos encargamos del “Festival de Fin de Curso”, así como de la fiesta de hinchables y merienda para todos los alumnos asociados.

Nos encargamos de las Actividades Extraescolares; fútbol, baloncesto, zumba, inglés, manualidades, teatro..... Fuera del horario lectivo, a partir de las 5 de la tarde.

A los alumnos de sexto curso que ya dejan el colegio, les organizamos actividades de despedida.

Etc., etc.,.....

Para poder llevar a cabo todas estas actividades necesitamos contar con vuestra colaboración, ya que sin ella, todo lo que queremos realizar sería imposible.

**La cuota de asociado al AMPA es de 25€ por curso y familia.**

El Núm de cuenta es:

**IBAN ES23 0487 0452 1920 0051 5592 CAJAMURCIA**

Os agradeceríamos que realizarais el ingreso antes del día 15 de Diciembre; sino, no podréis beneficiaros de las aportaciones a las actividades que se vayan realizando.

También informaros que estaremos los martes y jueves de 5 a 6 en la Sala del AMPA para atención a padres y madres que deseen realizar cualquier consulta, comentario o sugerencia.

Esperamos contar como todos los años con vuestra colaboración y os deseamos un buen curso.

Atentamente: DIRECTIVA AMPA.

## **NOTA ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES AMPA CURSO 2016/17**

Iniciamos el curso escolar 2016/17 y queremos poner en marcha las actividades extraescolares como ya venimos realizando los últimos años. A continuación os detallamos las actividades a las que podéis apuntar a vuestros hijos o vosotros mismos:

PRIMARIA, INFANTIL 4 Y 5 AÑOS:

----- Fútbol	----- Inglés	----- Teatro	----- Manualidades
----- Baloncesto	----- Multideporte	----- Zumba/bailes	----- Zumba/bailes (papis)

INFANTIL 3 AÑOS:

----- Multiactividades (juegos, bailes, deporte, pintar, etc....)

Indicar con una **X** la actividad en que estáis interesados.

Cada actividad constará de dos sesiones a la semana de una hora, de 5 a 6 de la tarde, que se llevarán a cabo en el gimnasio, comedor o pista deportiva que corresponda.

Los grupos tendrán un mínimo de 8 alumnos para poder empezar con la actividad.

Cada actividad tendrá un coste de 13€/mes que deberá ser abonada antes del día 10 de cada mes; y si acabado el mes no se hubiera abonado, el alumno no podrá iniciar la actividad el mes siguiente.

La forma de pago puede ser mes a mes con los 13 €; o pagando por cuatrimestres con un solo pago de 50€ cada cuatrimestre.

Para disfrutar de las Actividades Extraescolares, es imprescindible pagar la cuota de asociado al AMPA.

Podéis realizar ingreso en la cuenta del AMPA o personalmente en la sala del AMPA los martes y jueves de 5 a 6 de la tarde.

En el caso de INFANTIL 3 AÑOS, las actividades extraescolares tendrán un coste de 25€/mes, ya que cada grupo debe contar con dos monitores.

### **DATOS:**

**Alumno:**

**Curso:**

**Padre/Madre; nombre y teléfono:**

Entregad esta hoja rellena a M<sup>a</sup> José (conserje) antes del 26 de Septiembre.

Cuando tengamos los grupos organizados, nos pondremos en contacto con vosotros